
洛杉磯市2019年
犯罪率再降

洛杉磯市長公佈

新的城市計劃

山獅 Lake Forest
公園內擊3歲孩童

因應武漢肺炎疫情 
LAX篩檢冠狀病毒

LAX和藥房確認

一例新的麻疹病例

購物“逆向物流”電商免費退貨生亂象

錄像曝光洛警誤標良民為幫派

LAPD 警長邁克爾 · 摩爾（Michel Moore）1 月 15 日表示，將擴大查核警察配戴的隨身攝像頭。 (Andrew Burton ／ Getty 
Images)

【看中國洛杉磯訊】    警察如何

認定一個人是“幫派分子”呢？這個

議題在加州執法界長期引起爭議。 

“幫派分子”的標籤影響很壞，批評

家說，警察一直通過實地訊問的方

式，不公正地將非裔和拉美裔人定

為幫派成員。

過去，要證明這樣的指控很

困難，但目前，洛杉磯市警察局

（LAPD）正在調查至少 20 名警員，

他們被懷疑竄改信息，將良民標誌

為幫派成員。 LAPD 警長邁克爾·

摩爾（Michel Moore）週三（1 月

15 日）表示，將擴大查核警察配

戴的隨身攝像頭。目前，通過洛市

7,000 多個警員隨身攝像頭的日常

記錄，已可更準確地確認事情的真

偽。

根據《洛杉磯時報》報導，洛市

凡奈斯（Van Nuys）社區一位母親

在寫給 LAPD 的一封信中表示，她

相信兒子在接受警員攔檢訊問時被

誤記為幫派分子了。之後，官員們

檢查了該警員隨身攝像頭的錄影及

其它信息，結果發現真的是一項錯

誤。

此後 LAPD 展開調查，對照警

察現場訊問的“記錄卡”是否與錄像

上受訪者所言相符。結果調查不斷

擴大，最後發現，至少 20 名警員

涉嫌不實記錄。據悉，這些警員是

為了提高攔檢成績而偽造紀錄。截

至目前，已有 10 名警官被停職在

家  。另有 10 人不得出勤，不被允

許與公眾接觸。

警長摩爾週三表示，將在本週

對幫派不實報告調查發現的第一批

案件做出初步的紀律裁決。全美規

模第三大的洛警局於 2014 年開始

試用隨身攝像機，每天可收集約 1

萬 4 千個視頻，目前已經累計記錄

了 210 萬個小時。摩爾表示，本月

【看中國洛杉磯訊】    洛杉磯市

官員周三（1 月 15 日）說，洛杉

磯市的犯罪率繼續下走，暴力犯

罪已連續第二年下降。市長加西

堤（Eric Garcetti）說：“這些犯罪

統計數據比幾十年來更好。” “我去

年第一次說了這話，但今年再次如

此。”2019 年共有 253 起謀殺案，

這使該市連續第十年發生少於 300

起兇殺案，是 1962 年以來最低的。

官員說，去年洛杉磯槍擊事件的受

害者減少了 65 人，即 945 人，這

是 21 年以來的最低數字。財產犯

罪在 2019 年也下降了 7.4％。洛

杉磯市警察局（LAPD）局長邁克

爾 · 摩爾（Michel Moore）說，目

前是“洛杉磯最安全的時期之一”。

官員們將犯罪率的下降歸功於各種

策略，包括防幫派、社區外展工作

和更多的警察巡邏時間。摩爾說，

LAPD 將繼續投入資源，以培訓警

員如何緩和事件的緊張情勢。 2019

年發生了 26 起警官槍擊案，低於

2018 年的 33 起和 2017 年的 44 起。”

然而，令人擔憂的是：致命的撞車

逃逸事故增加了，特別是在南洛杉

磯全境，在事故中喪生的有 62 人，

而 2018 年為 56 人。 ※

【看 中 國 洛 杉 磯 訊】    星 期

一， 洛 杉 磯 市 長 加 西 堤 (Eric 

Garcetti)，接受【Ask the Mayor】

採訪，回答觀眾提問。大部分觀眾

問題集中在經濟適用房 Affordable 

Housing 和流浪漢這兩方面。加西

堤表示沒有聯邦政府和州政府提供

的土地和資金幫助，就不會有現在

的經濟適用房項目。川普政府表示

可以為洛杉磯流浪漢提供聯邦土地

和資金後，加西堤下週將去華盛頓

DC 與住房與城市發展部門 HUD 部

長 Ben Carson 會面。洛杉磯市政

府在 1 月 21 日至 23 日期間的首要

任務是了解洛杉磯流浪漢情況。 ※

【看中國洛杉磯訊】   星期一下
午 4 點 13 分 左 右，Lake Forest 的
Whiting Ranch Wilderness 公 園 內 的
山獅襲擊了 3 歲的孩童。當時包括
孩子在內的一家 6 口人正在公園散
步。孩子走在父親的前面。突然，
不知從哪躥出來的山獅突然抓住了
孩子的脖子。孩子的父親趕緊捉起
背 包 往 山 獅 丟， 山 獅 於 是 扔 下 孩
子，咬起背包，跳上一顆樹。孩童
的 頸 部 受 傷， 隨 後 被 送 往 醫 院。
公園裡的人們隨後都被疏散。加州
Fish and Game 部門官員表示，下午
已經殺死這頭山獅了。※

【看中國洛杉磯訊】    在中國爆
發肺炎疫情的同時，洛杉磯國際機
場 (LAX) 和 美 國 其 它 兩 大 機 場 開
始進行冠狀病毒篩檢。有官員近日
宣布，聯邦當局將開始對從中國武
漢抵達的旅客進行篩檢，以尋找可
能感染了正在亞洲傳播的新型冠狀
病毒的跡象。疾病控制和預防中心

（CDC）表示，將對飛往洛杉磯國
際機場、舊金山國際機場和紐約肯
尼迪國際機場的乘客進行病毒性肺
炎症狀的檢查，還將部署約 100 名
CDC 人員，與三個機場的現有公共
衛生人員一起工作。※

【看中國洛杉磯訊】    星期一，

洛杉磯衛生局官員確認一例新的麻

疹病例。這名患者於 1 月 12 日下

午 1：45~5：00 之間抵達 LAX 國

際航站樓和行李領取處。他隨後

又出現在位於 11941 San Vicente 

Blvd 街的 CVS。他在 CVS 的活動

時間是 1 月 13 日上午 10 點到中午

12：30 期間以及上星期六上午 8：

45~11：00 期間。和患者同一時間

出現在同一個地點的人們應該持續

監測自己的健康狀況。從和患者出

現在同一個地點後的 7 到 21 天內，

要持續觀察是否有麻疹症狀。孕

婦、嬰兒、免疫系統較弱或者沒有

接種疫苗的人們，如果和患者同時

在一個地點，則更應該注意。※

【看中國洛杉磯訊】    聖誕假期
結束，商場瘋狂的年末打折也近尾
聲，但南加內陸帝國倉庫內依然忙
碌，貨架上堆滿了和節前一樣的貨
物。為什麼呢？因為退貨太多了。

根據《企業報》（Press Enterprise）
報導，商業房地產服務公司 CBRE
和商務退貨服務公司 Optoro 的聯手
研究顯示，價值約 416 億的假期購
買商品會被退回，其中“網購”服裝
和鞋子退貨比例高達 30 %，引發節
後“逆向物流”的現象，網購書籍、
家 居用品 和 電 器 的 退 貨比例 也 有
15% ；比較之下，顧客進店購買的物
品退貨率就低得多，約為 8%。

百萬噸的商品被 退回後，零售
商沒有人力和空間來處理。 Optoro
估計，每年零售商因此遭受的損失
高達 500 億美元。安大略市商業房
地產經紀公司 JLL 的執行副總裁休
伊 特（Mac Hewitt）說“沒有解 決方
案”，沒人知道怎樣才能避免這巨
大的經濟損失。

休伊特說，亞馬遜在幾年前首
次提供免費退貨政策時，其它零售
商紛紛效仿以免失去市場，結果，
退貨帶來的一系列問題也隨之出現。

他舉了個例子，有人在亞馬遜

上買了五雙不同的鞋，試穿後留下最
喜歡的一雙，然後把另四雙全額退
了。退回的商品不僅貶值，還給零售
商和物流運營商造成諸多問題。 “始
料不及，商家在建立供應鏈時並未
考慮大規模的退貨，”休伊特說，一
般都是貨物售出後，再進新貨，退
貨回來就無處可放了。大量的退貨
也降低了倉庫的工作效率。在亞馬
遜的倉庫內，機器人負責取貨、打包
和傳送，每件物品發出前的工作量
可以準確估算出來。但退貨就不同
了，需要先做退貨檢查，然後看退
貨狀況決定後續作業，這就需要大
量的人力和空間來處理。

“何 處 存 放 退 貨”是“逆 向 物
流”不得不面對的問題。洛杉磯縣
已無空間拓展倉庫，該行業向東擴
展 後， 也 利 用了內 陸 帝 國（Inland 
Empire）西部大部分可用空間。

據 Lee ＆ Associates 在 2019 年
第四季度的報告，安大略、庫卡蒙
格牧場，奇諾和伊斯特韋爾地區的
倉庫空置率僅為 1.18% ；這使商家們
想利用內陸東部地區（ 如河濱、莫雷
諾谷、聖貝納迪諾和雷德蘭茲 ），
但 這 些 地 區的 倉庫空 置率 也僅 為
4.42%，想利用也很難。CBRE 在橙

縣和內陸帝國的執行董事斯特拉斯
曼（Kurt Strasmann） 表 示， 在 線零
售商們在盡力找解決方案，也許將
有小的改進，但電子商務的銷售額
每年以 15% 的比例在增長，銷售基
數太大，所以不可能從根本上解決
問題。斯特拉斯曼說，許多零售商
使用第三方物流運營商（ 例如 XPO 
Logistics，Ryder Systems 和 NFI） 來
存儲和運輸貨物，因為這些公司有
經驗，“逆向物流”是他們的商機。

退貨的折舊貶值使線上零售商
蒙受損失。退回的襯衫大概不會再
次出售，而是進了垃圾桶，對零售商
而言無異於血本無歸。斯特拉斯曼
說，當產品退回倉庫時不會再和新
的貨品放在一起，即使賣給二線零
售商，收入也不及正常售出的一半 ；
不能售出的只能當垃圾進填埋場了。

據 Optoro 公司統計的數據，時
裝在 8 至 16 週內貶值幅度為 20％至
50％；電子產品每月貶值 4％至 8％。

經 濟 學 家 哈 辛（John Husing）
認為，如果說退貨大潮引發的“逆向
物流”能帶來好處，那就是創造了更
多倉庫工作崗位，尤其是在物流繁
忙的內陸帝國。※

開始，LAPD 負責幫派犯罪的主管

將每月抽查視頻。

不過，批評組織 Stop LAPD 

Spying Coalition 依舊表示不信任

LAPD，該組織的加西亞（Jamie 

Garcia）說，LAPD 一貫撒謊，攝

像頭不能解決問題。

警察訊問“記錄卡”

《洛時》報導說，加州 CalGang

幫派數據庫的成員名字大都來自現

場訊問寫下的“記錄卡”。據多位

知情人士消息，被調查警員生成的

記錄卡都已從系統中刪除（無論審

查了攝像頭錄像與否），以避免對

起訴和將來的調查造成任何潛在傷

害。截至目前，卡片上的錯誤信息

還未被用於起訴任何刑案，被調查

的警員也沒有為與卡片相關的事務

做過證。

“記錄卡”約 3 吋長２吋寬，

正面寫著被訊問者的姓名、身體描

述和攔檢地點，背面記載著在當時

與受訊問者有接觸的相關者姓名。 

LAPD 手冊還要求警員說明是如何

確定某人是幫派分子的，規定在 10

個幫派成員認定標準提示中得說明

該人至少符合２項（比如是自己承

認的或線人指認的，有紋身標記等

等）。之後，再由主管審查和批准

記錄卡。

每個警員口袋中的卡片就像是

一種情報工具，可幫警員識別某人

是否涉嫌幫派，從服裝、紋身、在

哪出沒、與誰在一起等等來判別。

不過，人權活動家與辯護律師會稱

之為“打擊牌”（Shake card），說

這些卡片是警員用以無故攔檢和打

擊少數群體的工具，並且卡上的信

息不公開，除非有警員需要上刑事

法庭時才會被審查。因此，摩爾也

說了：隨身攝像頭對警民雙方都有

好處。儘管購買和維護隨身攝像頭

需要花費數百萬美元，但全美警局

領導人都說過，在大事發生後它可

提供透明性。   ※


